
 REQUERIMENTO Nº 010/2017

 			       	 Requeremos na forma regimental e depois de ouvido o Plenário, seja encaminhado
expediente as Suas Excelências Deputados Federais Vander Luis dos Santos Loubet, e José 
Orcirio Miranda dos Santos, visando a viabilização de recursos via emendas parlamentares
para a ampliação da Quadra de Esportes existente na Escola Estadual Odete I. R. V. Boas,
com a construção de abas de proteção e arquibancadas.

		                         JUSTIFICATIVA:

				A presente reivindicação atende pedido feito pela direção da respectiva escola estadual
junto a este parlamentar, uma vez que a quadra de esporte ali construída está de forma
inacabada, não oferecendo aos alunos, comunidade escolar e convidados um espaço que
venha cumprir plenamente sua finalidade,  uma vez que a estrutura física da mesma não
atende os requisitos que compõem uma quadra de esporte, como citamos a ausência de abas
de proteção e arquibancadas. Ainda, salientamos que são inúmeras as atividades ali
desenvolvidas, além das curriculares, temos eventos promovidos pela instituição de ensino
que usufrui também daquele espaço, o qual integra a estrutura da citada instituição de ensino.
Ante ao exposto contamos com o atendimento deste requerimento.

			            Sala das Sessões em, 23 de novembro de 2017.

		    VEREADOR LUIS FINA DE OLIVEIRA – PT


